

Haus der Betreuung und Pflege Kupferzell

Das Haus der Betreuung und Pflege Kupferzell sagt Danke

Über ein Jahr kamen jeden Mittwoch Schülerinnen der Akademie für Landbau und Hauswirtschaft Kupferzell ins Haus der Betreuung und Pflege, um mit den Bewohnerinnen und Bewohnern ein paar schöne Stunden zu verbringen. Die Aktivierungen der Schülerinnen waren hierbei sehr vielfältig - angefangen bei dem Spielen von Gesellschaftsspielen, Backen, Marmelade kochen, bis hin zum Blumenstecken war alles dabei.

Am 30. Juni 2014 wurden die Absolventinnen in die Einrichtung zu einem kleinen Dankeschön-Essen eingeladen. Hierbei gab es Kaffee, leckeren Kuchen und für jede Schülerin eine rote Rose als kleine Geste der Dankbarkeit.

Wir danken den jungen Frauen sehr für ihr Engagement und würden uns über weitere Besuche sehr freuen.

